



## Masalah PKL Malioboro, Pemkot Sebatas Menata

● SILVY DIAN SETIAWAN

YOGYAKARTA — Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mengaku tidak tahu-menahu terkait adanya dugaan praktik jual beli lapak yang terjadi kawasan Malioboro, Yogyakarta. Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengungkapkan, pemkot tidak mengurus hal tersebut, namun hanya akan menata PKL di kawasan itu.

"Kalau itu (dugaan jual beli lapak) kita tidak urusan. Kalau mereka itu urusan mereka. Kita hanya menata saja. Kalau kita tata saja ya artinya mereka yang merasa sudah menempati itu akan kita pindahkan lagi dan tata lagi," kata Heroe, di Jalan Ipda Tut Harsono, Yogyakarta, akhir pekan lalu.

Ia berharap agar dugaan jual beli lapak tidak benar-benar terjadi. Sebab, lahan yang ditempati pedagang kaki lima (PKL) bukan merupakan milik PKL itu sendiri. Sehingga, hanya akan dapat merugikan PKL tersebut, jika terbukti melakukan jual beli lapak.

"Kita harapkan teman-teman PKL juga sadar kalau misalnya ter-

jadi seperti itu (jual beli lapak), maka akan merugikan mereka. Karena tidak memiliki kekuatan hukum sebagai pemilik lapak," tambahnya.

Ia menuturkan, saat ini pemkot hanya akan melakukan penataan terhadap PKL di kawasan tersebut. Nantinya, PKL akan dipindahkan ke tempat yang lebih baik. Saat ini pun, proses pembangunan tempat baru bagi PKL masih berlangsung.

"(Penataan Malioboro) Sekarang belum selesai. Kalau Malioboronya kita sambil menunggu tentang proses penyelesaian secara fisik dulu. Jadi ini prosesnya secara fisik, nanti baru kita lakukan penataan-penataan," ujarnya.

Dengan ditatanya PKL, ia berharap hal tersebut dapat memperkuat nilai wisata di Malioboro. Untuk itu, ia mengimbau kepada masyarakat untuk tidak khawatir dengan penataan yang dilakukan.

"Karena ini memperkuat image Malioboro sebagai pusat wisata Kota Yogyakarta, pusat kerajinan dan oleh-oleh serta menjadikan Malioboro nyaman untuk semuanya," ujarnya.

■ ed : yusuf assidiq

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005